

■ Educación → Universidad

Idiomas. Universidad de Almería- 02/08/2004

El 100% de los franceses que visitan Almería con el Centro de Lenguas de la UAL desea repetir la experiencia

Noticias Indalia. Informa Gabinete de Almería. El 100% de los jóvenes franceses que ha visitado Almería con la organización del Centro de Lenguas de la UAL asegura que desea repetir la experiencia por los buenos resultados de aprendizaje y experiencia personal. Son adolescentes de entre 14 y 18 años que han realizado un intenso programa de actividades, con clases en la UAL durante las mañanas y actividades variadas y visitas por las tardes. Han sido quince días inmersos en la cultura, costumbres y hábitos de una diferente ciudad, idioma y país, que ha gustado mucho a todos, según ellos mismos asegura.

El segundo grupo, que con el anterior suman un total de 32 chicos y chicas, llega a Almería en agosto y estará en la provincia hasta finales de mes. Pero los que ahora marchan lo hacen con el deseo de prolongar su estancia o repetirla en un futuro próximo. El profesor que ha ejercido como monitor del grupo, Jacques Lafourcade, indica que "mi trabajo es traer a los chicos y chicas a Almería y llevarles después a Francia, participar en las excursiones, asistir a algunas clases y servir de conexión entre profesores, organizadores y familias. Si hay algún problema, los chicos vienen a hablar conmigo para comentármelo y tratar de solucionarlo".

Entre los aspectos positivos de la experiencia, Jacques Lafourcade destaca que "conocen esta ciudad, que es muy interesante, aprenden el idioma y ven lugares que les gustan mucho, como las playas de San José, el Minihollywood, la zona de la Alpujarra, porque hemos ido a Laujar, la agricultura intensiva y los invernaderos, los paisajes, etc. Han conocido un poco de cada área de la provincia".

Conocer la variedad de la provincia

Por su parte, la profesora del Centro de Lenguas de la UAL, María del Mar Palenzuela, expone cómo incluso, "algunos chicos han conocido otros lugares y provincias, porque en sus días libres con las familias de acogida, éstas les han llevado de viaje. Ha sido el caso de algunos, que han conocido Granada y la Alhambra, parques acuáticos, etc."

Así, los alumnos se muestran enormemente satisfechos con la experiencia, que les ha ayudado a aprovechar al máximo el verano. Remi Billard, de la localidad de Nantes, en el norte de Francia, dice que "es la primera vez que vengo a España y me gusta por el calor y la playa", al tiempo que añade que "estoy aprendiendo mucho español". Solaine Gautier es de París y manifiesta que "tengo 14 años y en mi colegio estudio español, por eso he querido venir, para perfeccionarlo. Y lo estoy consiguiendo poco a poco".

Otros alumnos, como Johanna Debat, Benedicte Hallard, Lore Brunel, Louis Pisson-Govart y Baptiste Depoison cuentan sus experiencias. Alguno de ellos ha estado antes en España, caso de Lore, que "estuve en Marbella, que tiene mucha fiesta, pero me gusta más la que hay en Aguadulce. También me gusta mucho mi familia de acogida". La mayoría han tenido la oportunidad de visitar las playas del Parque Natural Cabo de Gata Níjar, algo que les ha gustado mucho, y edificios históricos como La Alcazaba o la Catedral.

Estos jóvenes franceses han llegado a Almería acompañados por tutores y se han sometido a un intenso programa de actividades organizado por el Centro de Lenguas, con clases en la UAL durante las mañanas, desde las 9.30 de la mañana a la 1.30 de la tarde, y actividades variadas y visitas a la provincia por las tardes, con el objetivo de que conozcan el entorno almeriense, algunos de sus municipios y lugares más emblemáticos.

De esta manera, el primer grupo de estudiantes franceses llegó a Almería el 11 de julio, y ha estado compuesto por un total de 16 jóvenes, entre los que ha habido tanto chicos como chicas. La estancia en la provincia se ha prolongado por 15 días, tras los cuales el grupo de jóvenes, acompañados de sus dos tutores, han retornado a su país. El segundo grupo tiene prevista su llegada a Almería el 16 de

agosto, donde permanecerán hasta finales de dicho mes, aproximadamente.

Esta experiencia puede ser una buena oportunidad para familias almerienses con hijos o hijas en edades comprendidas entre los 14 y los 18 años, con las ventajas que esto supone en planos como la convivencia, aprendizaje sobre modos de vida en otros países, practicar los dos idiomas, posibilidades de futuros intercambios y experiencias nuevas para la época estival, la más propicia para una formación complementaria a la académica, que también comprende el trato con personas de otras lenguas.

Aquellas personas que deseen más información sobre este programa, pueden dirigirse al Centro de Lenguas de la UAL, ubicado en el Edificio Central del Campus, o llamar al número de teléfono 950 015 998, de 4.30 de la tarde a 9 de la noche. También pueden ponerse en contacto con el Centro de Lenguas de la UAL mediante un correo electrónico a la dirección clenguas@ual.es.

noticias@indalia.es